

Betreff

Konsequentes Umsetzen der StVO im Bezug dauerhaft abgestellter Anhänger im Bezirk Laim

Antrag zum Themengebiet Verkehr

Im Zuge der Diskussion des knappen Parkraumes und des leidigen Gehsteigparkens ist eine Entfernung der Anhänger ein einfaches Mittel zusätzlichen Parkraum zu schaffen. Im Wohngebiet Hans-Thonauer-Straße / Nördlinger Str. / Seehoferstraße / Westendstraße waren am 17.10.22 in diesem überschaubaren kleinen Bereich 30 Anhänger und 4 Wohnwagen dauerhaft abgestellt Sollte auch hier die Polizei kein Interesse haben die StVO umzusetzen muss die Nachverfolgung der Falschparker die Stadt München im Sinne seiner Bürger erledigen